

「杜の陶芸展」開催中止のお知らせ

拝啓

枯葉舞い冬の気配を感じる季節となりましたが、皆様にはいよいよご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素より多大なご厚情を賜り心より感謝しております。

さて例年12月1日～7日に開催していた「杜の陶芸展」ですが新型コロナウイルスの感染拡大を受け、来場されるお客様の安全を第一に考えた結果、開催を中止することにいたしました。

急なご案内になり、心よりお詫び申し上げます。

陶芸展を楽しみにして下さった皆様におかれましては、大変申し訳ございませんが何卒ご理解頂きますよう宜しくお願いいたします。

今後「杜の陶芸展」が開催できる日を願い、陶芸部門では日々作陶に励んでいきます。これからもよろしく宜しくお願いいたします。敬具

社会福祉法人ル・プリ SELP・杜
施設長 榎 正晴 陶芸部門 沼部 富永



つきましては、ささやかながら

「Go to 青空陶器市」を開催いたします。

お近くにお越しの際には、お立ち寄りください。

日時：令和2年12月5日（土）・6日（日）10時30分～15時

場所：SEL P・杜 正面駐車場

その他：陶器以外に、SEL P・杜の商品も販売いたします。

【Go to 青空陶器市にご来場の皆様へ】

マスクの着用をお願いしています。

検温・アルコール消毒にご協力ください。

飲食スペースはございません。

駐車場での開催のため、車でのご来場はご遠慮願います。

天候不順等による開催中止変更はホームページにてお知らせします。